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平成２７年１２月甲良町議会定例会  

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

７ 番 

木村 修 

 

１、図書館事業について 

 ① 週平均の来館者数は。 

 ② 蔵書の冊数および収納容量は。 

 ③ 本年新刊図書購入予算及び購入回数は。 

 ④ 図書館だよりを毎月見ているが、新刊案内の冊数 

  は。 

 

２、徴収対策チームについて 

 ① 徴収チームの構成メンバーは。 

 ② 対策会議は定例か、及び各課の滞納整理の進捗状況 

  は。 

 ③ 滞納問題の解決への見通しは。 

 

３、いじめ問題について 

 ①  ここ三ヶ月間の動向および件数は。 

 ② アンケートの実施状況は。 

 ③ 携帯電話の持参状況のチェックは。 

 ④ 生徒全員のクラブ入部状況は。 

 ⑤ インクルーシブ教育とは。また本町での取り組み 

  は。 

 

４、西が丘山林の開発について 

 ① 全体の面積及び寄付された土地面積は。 

 ② コンサルとの進捗状況は。 

 ③ 進入道路の計画は。 

 ④ 上下水道の整備計画と、最寄の本管は。 

 

５、新ゴミ処理場建設について  

 ①  土地所有者の応募とは。  

 ②  近隣土地所有者との関連は。  

 ③  町のスタンスは。 

 ④  二種類の補助金とは。 

 ⑤  補助金の配布方法は。  
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住民課長 



- 2 - 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

２ 

 

 

 

４ 番 

西川 誠一 

 

１、表彰について 

 ① 60周年記念式典で表彰式が有ったが審査はいつ 

  どのようにされたのか。 

 ②  該当者が死亡していた場合はどうしているのか。 

 ③ 表彰を有する資格を持っている者が表彰前に刑事 

  事件等で起訴された場合のルールが必要ではないか。 

 

２、道路交通法について 

 ①  自転車は車道の通行となっているが町内道路の中  

   には安全上、大変危険な箇所があるがこのまま放置し 

   ておくのか。 

 ②  国道307号線の日野町内には歩道を自転車が走行 

   しても良いとの標識が有るが本町も認めてはどうか。 

 ③  道交法や交通安全協会との絡みがあるのかもわか 

   らないが地域の実情に見合うルールの採用なり、都市 

   計画を見直し道路の拡幅をする必要があるのではな 

   いか。 

 

３、教育改革について 

 ①  新制度で就任された教育長の目標と今後の方針を 

   お聞かせ願いたい。 

 ②  少子高齢化、人口減少していく中で子どもの学力を 

   向上させる必要性がある。そうすることで本町へ転入 

   促進や地元へ戻ろうとする意識改革に繋がると思う  

   が現在の学力調査での小中学校の全国の位置はどの 

   辺りにあるのか。 

 ③  教師は朝早くから夜遅くまで勤務されているが何 

   故子どもたちの学力が伸びないのか。問題点は何か。 

  (1)  教え方が良くないのか。 

  (2)  授業以外に特別な仕事があるのか。 

  (3)  教師不足なのか。 

 (4) 大幅な人事異動が必要ではないのか。 

 ④  親と教師の関係に問題はないのか。 

 ⑤  少子化に伴い、近い将来に小中一貫校教育も一策と 

   思うがどうか。 
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順番 質問者 質   問   事   項  答弁者 

 

 

 

 

４ 番 

西川 誠一 

 

 ⑥  １億総活躍が政府方針として出されているが高齢 

   者の生涯学習にはどう取り組むのか。 

 ⑦  空き教室の活用はどのようにするのか。 

 

４、給食について 

 ①  新旧の給食センターの昼食の質・量・味について子 

   ども達の評判はどうか。 

 ②  味がまずいとの声を聞くが調査をして対応をして  

   ほしい。 

 

５、給食費について 

 ①  平成26年度決算にて収入未済額が143万円有るが 

   現在の回収計画はどのようになっているか。 

 ② 早急に秩序ある順序で通知し、それでも回収できな 

   いのなら厳しい姿勢で処置していただきたい。 

 

６、せせらぎの里について 

  生産者駐車場の一部を利用して観光協会と生産者の 

 会議等の建屋が完成したが、生産者が利用しづらい現状  

 で不平不満がある。室内を利用しやすく改善をしてほし 

 い。 

 

７、忠霊塔について 

 ①  遺族会との協議も進展しているようですが高齢化 

   されているので来年度予算にて実現してほしい。 

 ②  国有地問題は順調に進んでいるのか。 

 ③  東西忠霊塔の統合も一案と思うがどうか。 

 

８、収入未済金について 

 ①  本町に住みたい、戻りたい、進出したいと思っても 

   らう為にも滞納金ゼロにしなければならないが9月 

   決算報告以降どのように方策を示し行動されている 

   のか。効率向上の兆しはあるのか。 

 

 ②  新年度予算計画の中に徴収計画をどのようにする   

   のか示す事、そして住み良い甲良・福祉の甲良となる 

   よう行政より提示を望むがどうか。 

 

社会教育課長 

 

学校教育課長 

 

 

教育次長 

 

教育次長 

 

 

 

教育次長 

 

教育次長 

 

 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

 

税務課長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 



- 4 - 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

３ 

 

 

 

１ 番 

山田 裕康 

 

 

１、甲良東、甲良西小学校の設備について問う 

 ①  現在、甲良東小のプールが使われてなく、ずっと放 

  置されており、子供たちの環境に良くないと思うが、  

   今後どのようにされるのか。 

 ②  甲良西のプールも同様に使われてなく、今後、どの 

   ようにされるのか。 

 

２、長寺西区から、要望があったことの現況を問う 

 ①  平成２６年９月議会で質問した、富田スタンド前 

   の道路に最高速度の規制標識をつけて欲しいと要望 

    があったことは、現在はどのようになっているのか。 

 ②  平成２６年１２月議会で質問した、山本米穀店前 

    に、３０ｍ手前にパトライトを考えているというこ 

    とであったが、現在は、どのようになっているのか。 

 ③  平成２７年３月議会で質問した、ゆず公園の電柵に 

    ついては、現在、どのようになっているのか。 

 

３、プレミアム商品券の販売方法について問う 

 ①  販売において、１人２冊と１人1回２冊と職員の見 

   解が異なって販売したことに対して、行政は、完全な 

  ミスと思うが、認めるか。 

 ②  町民の不満に対して、今後、どのように説明を行な 

   っていくか。 

 

 

教育次長 

 

 

教育次長 

 

 

 

総務課長 

 

 

総務課長 

 

 

産業課長 

 

 

 

産業課長 

 

 

町長 

 

４ 

 

 

６ 番 

丸山 光雄 

 

１、町民のくらしに寄り添って、工夫次第で町民に   

  喜ばれる施策の充実を 

 ①  香良の湯のシルバーデー（毎金曜日・６５歳以上無 

   料）を週２回に充実し、シルバーパス（証明書）を発 

   行してはどうか。 

 ②  燃えるゴミの週２回収集を年間通じて実施し、環境 

   保護の観点も重視しながら、燃えるゴミの野焼き（ド 

   ラム缶焼きを含め）根絶の丁寧な指導を行うべきでは 

   ないか。 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

住民課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

６ 番 

丸山 光雄 

 

 ③  通学路に指定されているところでグリーンベルト  

   を実施していない個所について、今後の計画はどうな 

  っているか。さらに、字内の主要道路についても、狭 

   いところは、「通学路」なみの扱いで、運転手に安全 

   運転を啓発するよう「グリーンベルト」を設置するな 

   ど、歩行者の安全対策を確保することが必要では。 

 ④  来年度予算編成に当たっては、人口減少対策の上で 

   も、また「住んで良かった、住んでみたい」と心の底 

   から言えるために、上記で述べた事項も含め、町民の 

   くらし・子育て・農業などを応援する施策を優先する 

   ことが大変重要ではないか。見解を。 

 

総務課長 

 

 

 

 

 

町長 

 

５ 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 
 
Ⅰ だれもがくらしやすい町、信頼される町政めざして 

１、人口減少問題への基本的な立場は。だれもが暮らし 

 やすい環境、子供を育てやすい環境などが必要。 

 ①  保育料を第二子から無料化、出産祝い金ひとり10 

   万円の創設、紙おむつ・ミルクの助成の実現で「子育 

   てするなら甲良町」をアピールしては。 

 ②  外出支援の拡充、町内巡回バス（ワゴン車）の実施 

   で高齢者・障がい者など交通弱者に温かい施策が必要 

   では。 

 ③  国の支援策を活用した国保料の引き下げ、介護保険 

   料・利用料の負担軽減を。 

 

２、プレミアム付商品券交付事業の不適切・不公平な運 

 営の全容を検証し、根本からのお詫びと反省の上に、 

 町民に信頼される甲良町政が必要では。 

 ①  町長が認識していた「一回2冊」と担当課作成チラ 

   シの「一人2冊まで」と違っていたのに対応を全く怠 

   っていたのはなぜか。 

 ②  「販売記録を作成せず」「できるだけ早く売り切り 

   たい」が「大量販売」「コネ売り」の疑惑の根拠とな 

   っていると考えられる。町長ないしは町長が指示して 

   購入先に依頼していないか。同時に「町民の生活支援」 

  「経済的弱い町民にできるだけ広く」という発想に思 

   い至らなかったのか。 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

保健福祉課長 

 

 

住民課長 

保健福祉課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

 

 

 

 ③  「1回2冊」の自らの認識も破って5冊購入したこ 

   とをどう反省しているか。しかも職員を私用で使った 

   責任も重大では。 

 ④  何を基本にこの事業の「検証」を実施しようとして 

   いるのか、とても重要では。いろんなミス、不手際の 

   背景にあるものを洗い出し、町長の政治的・道義的責 

   任の重大さがあるのでは。 

 

Ⅱ  町民のくらし・営業を守るために国の悪政には、 

    きっぱりと批判し防波堤の役割を 

１、TPP参加による甲良町農産物出荷額の影響は。TPP 

 大筋合意からの撤退を求めるべきでは。 

２、消費税10％への引き上げによる町民のくらし、町内 

 業者に与える影響をどう試算しているか。引上げ中止 

 を求めるべきでは。 

３、町民が安心してくらせる前提・環境を押しつぶす安 

 保法制（「戦争法））は廃止せよ、と安倍政権に求める 

 べきでは。 

 

町長 

 

 

町長 
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町長 

 

 

 


